

た く ほ う



大宅

京都市立大宅中学校 7/1 第4号

人、物、時を大切にし、志ある豊かな心の育成、

自己実現に向けた基礎学力の定着を図る

文責 棚本

3年生 修学旅行

安心院での民泊

去る6月6日（土）～8日（月）にかけて、「イッテQ州～つながる平和への一歩を踏み出そう～」をテーマに、大分県の安心院での民泊体験、福岡県の大刀洗平和記念館における平和学習、そして、スペースワールドでの楽しいひと時を過ごしてきました。中学校生活の中で、最大の行事である修学旅行。3年生の諸君にとって、素敵な思い出を作ることができました。



大刀洗 平和学習



スペースワールド

土曜参観

6月13日（土）に土曜参観を実施しました。保護者の皆



様方にはお忙しい中、1年生98名、2年生57名、3年生71名、合計226名の方々に参観していただきました。ありがとうございました。また、アンケートにもご協力いただき、授業を参観されての感想や学校への要望など聞かせていただきました。今後ともより一層、教職員子どもたちのために頑張る所存です。また、同時にPTA総会も開催され、今年度の事業計画や予算案が承認されました。



部活動懇談会の様子

生徒総会



6月18日（木）の5、6限本校体育館において、第29回生徒総会が開催されました。本校生徒会本部の諸君が、本年度の各委員会の活動方針と活動計画を報告し、全校生徒の承認を得ることができました。

生徒一人一人が、生徒会活動に積極的に参加することによって、活気のある楽しい学校生活が送れるよう願っています。



その後、各クラスの学級目標と学級旗の発表がありました。クラスの団結など学級旗に込められた意味を発表してくれました。

教育実習生の研究授業

6月11日～7月1日まで、教育実習生が5名、本校で将来の教師を目指して熱心に研修に励んでくれています。6月30日と7月1日は、教育実習の総仕上げともいえる研究授業にチャレンジしました。5名の教育実習生とともに、事前に担当の指導教官と綿密な打ち合わせを行い、一生懸命授業に取り組んでくれました。大変中での実習を糧に、教師を目指してほしいと思います。



7月はまとめの月です

今日から7月です。あと13日すれば夏休みになります。4月から生徒の皆さんには、学習や部活動に精一杯取り組むことができましたか？9日からの三者懇談を前に、これまでの各自の頑張りを振り返ってみることが大切ではないでしょうか。その振り返りを踏まえて、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。

7月の行事予定

日	曜	おもな行事
1	水	育成科学センター学習、教育実習最終日
2	木	評議・各種委員会 職員会議
3	金	委員会報告、育成学級校外学習
4	土	
5	日	
6	月	3年6限高校授業体験
7	火	
8	水	1年3、4限防煙教室 2年確認プログラム
9	木	2年確認プログラム 三者懇談①（午前中授業）
10	金	三者懇談②（午前中授業）
11	土	
12	日	
13	月	2年4限非行防止教室 三者懇談③（午前中授業）
14	火	三者懇談④（午前中授業）
15	水	三者懇談⑤（午前中授業）
16	木	三者懇談⑥（午前中授業） 生徒会Jr. Leader会
17	金	学年集会、全校集会、大掃除（午前中授業）
18	土	地生連パトロール
19	日	
20	月	海の日
21	火	夏季休業 8月23日（日）まで 24日（月）から始業です

